

Deine Schwester Resi grüßt dich aus der geistigen Welt. Mein Erdengeburtstag jährt sich heute. Danke für dein an mich denken, die guten Wünsche, die schöne Musik, das Kerzenlicht und die schönen weißen Rosen. Danke. Ich habe die Erdschwere überwunden, es belastet mich nicht mehr. Ich bin frei und ich bin bestrebt zu lernen und geistig zu wachsen. Losgelöst und frei gehe ich meinen Weg und ich freue mich sehr wenn ich neue Einblicke in das geistige Geschehen bekomme. Hier ist alles weit und durchwoben von der göttlichen Liebe und Harmonie. Ich durfte auch schon andere Planeten bereisen, immer mit geistigen Wesen und mit meinem Schutzengel. Sie weisen mich dann auf Gegebenheiten hin, die ich betrachten darf, die dann später für mich wie ein Traum sind. Glasklare Einblicke, die sich dann wieder verflüchtigen. Und doch bleibt etwas in mir haften, wie gesagt, wie ein Traum, den man nicht vergisst. Die Welten sind groß und weit, unvorstellbar dass die Schöpfung so groß und unbegrenzt ist.

Die Schöpfung, verbunden mit der göttlichen Ordnung ist aufgebaut in verschiedenen Schichten, Klassen, ich finde dafür nicht die richtigen Worte. Alles ist darauf ausgerichtet dass die Seele, jede Seele, lernen kann und die Liebe leben kann und sich am Ende vergeistigen kann. Dafür gibt es keinen festen Plan. Jede Seele lernt in ihrem eigenen Tempo. Jede Seele versucht im Erdenleben all das zu lernen und umzusetzen, was in der vorgeburtlichen Zeit besprochen wurde. Da scheint alles machbar zu sein und voll Freude begibt sich die Seele auf die Erdenreise. Aber Halt. Da kommt nun die Verstandesebene dazu und diktiert und macht die Vorgaben, da ja auch alles im Erdenleben schon voraus geplant und von den Mächtigen die Vorgaben gegeben sind, wie sich jeder Mensch zu verhalten und auch unter zu ordnen hat.

Die Seelenebene, der Seelenaspekt kommt, wenn überhaupt, nur leise hervor und irgendwann wird der Seelenton nicht mehr gehört und der Mensch geht den vorgegebenen Weg. Oftmals zum Lebensende hin wird die Seelensprache wieder wahrgenommen und die Erkenntnis tritt ein, dass doch sehr vieles im Leben nicht gut gelaufen ist. Es ist nicht so schlimm wie viele es meinen, da ja ein neues Erdenleben wartet und die Seele macht sich wieder auf den Weg der geistigen Entwicklung. Dafür stehen wieder geistiger Helfer bereit, die jeder Mensch hat, egal ob er daran glaubt oder nicht. Alles beginnt von Neuem in der Hoffnung auf gutes Lernen und in und mit der Liebe zu leben. Gott liebt alle Menschen.

Nun habe ich dir wieder einiges mitgeteilt. Ich fühle mich geborgen in der Liebe und ich freue mich über jedes liebe Wort und gute Gedanken, sowie auch über jedes Kerzenlicht. All dies bringt Licht und Wärme in mein geistiges Leben. Ein schönes und gemütliches Fest ist für mich ausgerichtet mit einer großen Gratulantenschar. Danke für deine Zeit. Danke für alles. Ich erbitte für dich und deine Lieben, für meine Erdenfamilie Gesundheit, Frieden und den Schutz und Segen Gottes. Danke. Deine Schwester Resi aus der geistigen Welt.